

Menú [Toggle navigation](#)

- [Inicio](#)
- [Solicita Información pública](#)
 - [¿Qué es el acceso a la información pública?](#)
 - [¿Para qué me sirve?](#)
 - [¿Cómo puedo solicitarla?](#)
 - [¿Qué hacer si me niegan la información?](#)
 - [Directorio de Sujetos Obligados](#)
 - [Normatividad](#)
 - [Estadísticas](#)
 - [Consulta de solicitudes](#)
 - [Glosario](#)
- [Protege tus datos personales](#)
 - [¿Qué son los datos personales?](#)
 - [¿Cuáles son mis derechos?](#)
 - [¿Cómo puedo protegerlos?](#)
 - [¿Qué hacer si me niegan estos derechos?](#)
 - [Directorio de Sujetos Obligados](#)
 - [Normatividad](#)
 - [Estadísticas](#)
 - [Registro y consulta de sistemas de datos personales](#)
 - [Visitas de Inspección](#)
 - [Conceptos](#)
- [Nuestro Instituto](#)
 - [¿Qué es el INFO?](#)
 - [Pleno](#)
 - [Marco normativo](#)
 - [Comunicación social](#)
 - [Comunicados](#)
 - [Fotografías](#)
 - [Informes de actividades y resultados](#)
 - [Directorio](#)
 - [Ubicación](#)
 - [Responsabilidad Hacendaria y Financiera](#)
- [Nuestras actividades y servicios](#)
 - [Evaluación y seguimiento del cumplimiento de la ley](#)
 - [Vinculación con la sociedad](#)
 - [Capacitación](#)
 - [Materiales de Difusión](#)
 - [Biblioteca Digital](#)
 - [Informes de actividades y resultados](#)
 - [Reconocimiento a innovaciones y mejores prácticas](#)
 - [Estudios e indicadores](#)
 - [Otras actividades](#)
- [Transparencia](#)
 - [Unidad de Transparencia \(UT\)](#)
 - [Obligaciones de transparencia](#)
 - [Sistema institucional de archivos](#)
 - [Estadísticas](#)
 - [Transparencia presupuestaria](#)
 - [Informes Contables y Presupuestarios](#)
 - [Cuenta Pública](#)
- [Iniciativas en México](#)
 - [Sistema Nacional de Transparencia](#)
 - [Ciudad Abierta CDMX](#)
 - [Gobierno Abierto CDMX](#)
 - [Órganos garantes](#)
 - [Organizaciones de la sociedad civil](#)
 - [Sitios de interés](#)

INFO LLAMA A ALCALDÍAS A POTENCIAR EL DERECHO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y LA TRANSPARENCIA PROACTIVA

Boletín: DCS/048/19/ Publicado por: Dirección de Comunicación Social / Ciudad de México 10 de abril de 2019

- [Fotos](#)





- Las y los Comisionados Ciudadanos María del Carmen Nava Polina, Marina Alicia San Martín Reboloso y Aristides Rodrigo Guerrero García participaron en el segundo día de la “Jornada por la Transparencia en la Alcaldía de Azcapotzalco 2019”.
- Como parte de las actividades, “Héroes Ciudadanos” se presentó el cuento para niños “Un legado para todos”.

Un gobierno democrático ya no se puede entender sin que uno de sus pilares fundamentales sea la Transparencia y el Acceso a la Información en beneficio de las personas, señalaron las y los Comisionados Ciudadanos del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFO), María del Carmen Nava Polina, Marina Alicia San Martín Reboloso y Aristides Rodrigo Guerrero García, quienes hicieron un llamado a realizar, desde las alcaldías, ejercicios innovadores para potenciar esos derechos.

“La apertura es una nueva forma de interacción entre el gobierno y las personas, y por eso justamente la apertura de las instituciones beneficia al generar gobernanza. Y la primera ventana de cualquier persona son sus Alcaldías y por eso es de mucho interés que estemos aquí”, expresó tras reconocer el trabajo realizado por la demarcación en materia de Transparencia en sus primeros meses de gestión.

En su ponencia “La apertura como un instrumento para la gobernanza”, Nava Polina afirmó que los gobiernos ya no pueden concebirse como los propietarios de la información que generan, pues además de ser un mandato de ley, para lograr un mejor funcionamiento, éste debe ser colaborativo.

Al participar con el tema “Fundamentos del Acceso a la Información Pública y de Protección de Datos Personales en la Ciudad de México”, la Comisionada Ciudadana Marina Alicia San Martín Reboloso, destacó que el Acceso a la Información Pública, la Transparencia y la Rendición de Cuentas son elementos que ayudan a visibilizar el trabajo que realizan los servidores públicos.

San Martín Reboloso resaltó la importancia de la Rendición de Cuentas, al considerar que no sólo permite mostrar el trabajo que realizan los gobiernos, sino que también da a conocer por qué se tomó cierta decisión. “Rendir cuentas es positivo para las personas funcionarios públicos, porque te permite mostrar que estás haciendo tu trabajo, cómo lo estás haciendo, por qué estás tomando determinadas decisiones”, subrayó.

Durante el diálogo “Constitución de la Ciudad de México, Transparencia y Rendición de Cuentas”, que sostuvo con servidores públicos de la Alcaldía, el Comisionado Ciudadano Aristides Rodrigo Guerrero García hizo un llamado a los concejales a innovar en ejercicios de Transparencia Proactiva para potenciar el Derecho de Acceso a la Información Pública.

“Buscando se les ocurrirá, y probablemente a la ciudadanía en general, se le puede ir ocurriendo algunas cuestiones que puedan ser innovadoras para ir potenciando nuestro Derecho a la Información”, apuntó.

Como parte de las actividades, se presentó a niños de la primaria “Mártires de la Libertad” el cuento “Un legado para todos”, a cargo de “Héroes Ciudadanos”, programa de la organización Inteligencia Pública, que promueve valores cívicos en la niñez.

[Ver más Comunicados](#)

-
-



Consulta nuestras obligaciones de transparencia conforme a la Ley en la materia.



Consulta y descarga nuestro acervo bibliográfico.



-
-



Consulta nuestro directorio institucional y otros directorios de interés (Sujetos Obligados, órganos garantes, entre otros).



Recursos de Revisión

-
-
-



Queremos conocer tu opinión para mejorar este portal de manera permanente.
Te invitamos a responder nuestra Encuesta de Satisfacción.

-
-
-
-

Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México

*La Morena 865 Col. Narvarte Poniente C.P. 03020, Ciudad de México, México
Tel.: (55) 5636 2120, Fax (55) 5639 2051*